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KOTA KEDIRI - Memasuki hari ke-9 masa kampanye Afif Fachrudin Wijaya
selaku Anggota DPRD Kota Kediri Dapil Kota Tengah partai PKB menggelar
silaturahmi dan memperkenalkan calon Walikota Kediri Vinanda Prameswati dan
Wakil Walikota Kediri KH.Qowimuddin dihadapan warga Kelurahan Balowerti

Afif Fachrudin Wijaya selaku Anggota DPRD Kota Kediri dari PKB siap menangkan Vinanda dan Gus Qowim
menjadi Walikota dan Wakil Walikota Kediri. (Foto: Prijo Atmodjo)



bertempat di Balai RW Balowerti Kec Kota. kota Kediri, Kamis (3/9/2024) pukul
11.00 WIB.

Afif Fachrudin Wijaya selaku Anggota DPRD Kota Kediri dari PKB dalam
kesempatan ini menyampaikan dalam acara silaturahmi dan memperkenalkan
pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Kediri Vinanda Prameswati dan
Qowimuddin di dapil kota tengah.

"Insya Allah seratus persen kita tujuannya untuk memenangkan calon Walikota
Kediri Vinanda dan Gus Qowim di periode 2024-2029," ucap Afif.

Lanjut Afif menyampaikan bahwa saya yang memiliki jiwa anak muda sama
dengan beliau Mbak Nanda juga anak muda mungkin mindsetnya untuk Kota
Kediri kedepannya sesuai yang diharapkan. Seperti, saya di Balowerti untuk
memenangkan Mbak Nanda dan Gus Qowim di wilayah Balowerti.

Saya dan warga Balowerti siap memenangkan Mbak Nanda, menjadi Walikota
Kediri karena beliau juga masih fresh dan pemikirannya fresh serta
pendidikannya S.2. tidak diragukan lagi.

"Jika Mbak Nanda jadi Walikota yang jelas pasti enak, dan program-program
positif dikembalikan ke warga Balowerti lagi," ujar Afif.

Ditegaskan Afif bahwa 'Diam bukan berarti tidak mempunyai gerakan, tapi
kedepannya akan menunjukkan jati dirinya.' Hal itu sudah dibuktikan selama dua
periode terpilih lagi menjadi Anggota DPRD Kota Kediri.

"Dengan kehadiran Mbak Nanda yang masih muda dan millenial, diharapkan
kedepannya dibawah kepemimpinan Mbak Nanda Kota Kediri lebih maju dan
Mapan warga Balowerti yang ikut merasakan," ungkap Afif.



Dalam kegiatan hari ini juga mengundang para pelaku UMKM, petani, posyandu
dan guru ngaji, tokoh masyarakat dan tokoh agama warga setempat.

Afif juga menambahkan untuk di Balowerti dapil kota tengah sudah mempunyai
Legislatif. Dan untuk eksekutif diharapkan Mbak Nanda diberi amanah untuk
menjadi Walikota Kediri.

"Sehingga, nanti akan semakin sejahtera warga Balowerti karena Walikotanya
jadi dan Legislatif nya juga sudah ada, ini yang akan membawa manfaat dan
kesejahteraan bagi warga Kota Kediri khususnya Balowerti,' tandasnya.

Sementara itu, calon Walikota Kediri Vinanda Prameswati dalam sambutannya
menyampaikan program-prgramnya dihadapan warga Balowerti.

Saya sampaikan terima kasih atas kehadiran bapak dan ibu yang sudah
meluangkan waktunya hadir dalam acara perkenalan saya dengan Gus Qowim
dalam kontestasi Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Kediri.

Saya dan Gus Qowim dengan nomor urut 1 sangat senang bisa berkenalan
dengan warga Kelurahan Balowerti yang memiliki semangat juang untuk
memenangkan Vinanda dan Gus Qowim dalam Pilwali 2024 untuk membawa
perubahan positif bagi kota Kediri yang lebih Mapan.

Nanda menyampaikan ada program Sapta Cipta, yaitu : 7 program program
utama saya adalah program-program merata tujuan dari program ini adalah untuk
bina masyarakat dan bina lingkungan.

Sehingga dengan adanya program ini diharapkan kebutuhan yang ada di
lingkungan RT dan RW bisa tercukupi.

"Seperti, Menaikkan insentif dari ketua RT dan RW dinaikkan. Kesejahteraan
kader kesehatan posyandu lansia dan balita dinaikan insentifnya secara merata,
dan insentif guru TPQ juga bisa kesejahteraannya naik secara merata sehingga
guru TPQ yang berperan penting dalam memberikan pendidikan agama," ucap
Nanda.

Lanjut Nanda untuk Program saya yang kedua adalah program produktif kreatif
dan inovatif untuk capaian yang harus dilakukan dari program ini adalah yang
pertama adanya beasiswa anak-anak kita ingin kuliah S1 hingga S3. 

"Kemudian beasiswa untuk atlet berprestasi dan Banmod untuk pelaku UMKM
ada bantuan modal dan pelatihan UMKM," ujarnya.

Tak kalah penting Program BOSDA yaitu tujuannya untuk membantu anak-anak
atau adik-adik kita yang kesulitan untuk ijazahnya tertahan, sehingga dengan
adanya program ini diharapkan kedepan tidak ada lagi ijazah yang tertahan.

Program lingkungan indah berkelanjutan dengan harapan udara yang ada di kota
Kediri ini bisa tetap bersih.

"Sehingga kedepan udara yang ada di Kota Kediri tetap bersih dan semua warga
Kota Kediri bisa lebih sehat," ucapnya.



Lanjut Nanda ada Program Merata yaitu program untuk membantu perberdayaan
dan kesejahteraan masyarakat di lingkungan terkecil misalnya lingkungan RT
atau RW demi kesejahteraan warganya.

Ada juga program mobil pelayanan masyarakat untuk membantu masyarakat
yang membutuhkan pelayanan kendaraan yang bisa digunakan masyarakat yang
membutuhkan.

"Saya bersama  Gus Qowim memiliki tujuan yang sama untuk mewujudkan Kota
Kediri yang lebih MAPAN," ungkap Nanda.


